Proyecto parque eólico

Windpeshi



Boletín informativo, Edición 004 - 1 SEPTIEMBRE 2022



La Autoridad Nacional de Licencias Ambientales (ANLA), visitó el proyecto en construcción, Parque Eólico Windpeshi, con el fin de dar seguimiento y verificación al cumplimiento del Plan de Manejo Ambiental aprobado en su licencia ambiental a Enel Green Power, línea de negocios de Enel Colombia en el recorrido realizado entre el 16 y el 19 de agosto de 2022.

Los delegados estuvieron en el área de construcción, observando los procesos socio ambientales que se ejecutan en la empresa y que fueron plasmados en el informe de cumplimiento ambiental-ICA N°2, se verificó el estado de los componentes biótico, abiótico, socioeconómico y cultural, en zonas del proyecto del parque.

Además, se desarrolló en espacio de diálogo directo con líderes y autoridades de las comunidades que fueron consultadas previamente para este proyecto, cuyo objetivo fue verificar el estado del cumplimiento de las obligaciones establecidas en los instrumentos de manejo ambiental. El diagnóstico de lo observado en la visita se evidenciará en el Concepto Técnico de Seguimiento que será elaborado conjuntamente por el equipo de seguimiento ambiental, social y jurídico de esta entidad reguladora.

A TOFICINA MÓVIL DE PORS ¡EN MARCHA!

Las Preguntas, Quejas, Reclamos y Sugerencia, (PQRS) son una herramienta sumamente importante para conocer las necesidades de las comunidades y de las posibles mejoras que se deben realizar para un mejor relacionamiento.

Por eso, Enel Green Power línea de negocios de Enel Colombia, considera importante la innovación y ejecución de canales que proporcione una comunicación inmediata entre rancherías y empresa.

Esta oficina móvil de PQRS, estará trasladándose entre puntos estratégicos de las comunidades que no cuentan con buzones de PQRS ni carteleras informativas, así mismo, estará disponible para dar una respuesta rápida a las ne cesidades de los habitantes de las comunidades que hacen parte de este proyecto, y así seguir manteniendo altos niveles de satisfacción y confianza en el Proyecto Parque Eólico Windpeshi





© 311 598 8137

DE LUNES A VIERNES: 8:00 am - 5:00 pm

☑ proyectowindpeshi@enel.com

La iniciamos la cimentación de los aerogeneradores!

Con la excavación de la plataforma del aerogenerador número 44, damos inicio a está importante obra, que hoy marca un hito en la historia constructiva del Parque Eólico Windpeshi. La cimentación requerirá de alrededor de 540 metros cúbicos de concreto y 64 toneladas de acero de refuerzo. Es así como avanzamos en la construcción de este proyecto eólico que nos permite evitar la emisión anual de aproximadamente 1 millón de toneladas de CO2; una gran contribución a las metas de descarbonización que se ha planteado Colombia a 2050.



A RUEDAS DE NEGOCIOS PARA LAS EJECUCIONES DE LAS COMPENSACIONES

Enel Green Power, línea de negocios de Enel Colombia, desarrolla un trabajo respetuoso en las comunidades wayuu cercanas al proyecto eólico Windpeshi, por ello, ha acompañado a las comunidades en las ruedas de negocios en las que participan las entidades Fundecam, Anatas, Aloira, Asoamistad, entre otras. En estos eventos, las comunidades escuchan las propuestas de estas organizaciones y las oportunidades que tendrían en la ejecución de las compensaciones, contribuyendo así al empoderamiento de este pueblo indígena.



CREAMOS VALOR CON EQUIDAD SOCIAL, TODAS LAS COMUNIDADES SON IMPORTANTES PARA NUESTRO PROYECTO.